



“Charlatán”: Milei irrita al oficialismo por atribuir a la izquierda el “retroceso monumental” de la economía en Chile. [Emol.com](#)



Pablo Binimelis

Dijo la verdad... pura y clara.

David Sepúlveda P.

¿Por qué siempre se ofenden con la verdad? ¿Acaso Milei dijo alguna mentira?

Víctor Vergara

Milei tiene razón, empezó con el octubrismo y siguió con la incapacidad de este gobierno.

Juan Arrau

La pura verdad.

Luis Rogel

¡Trabaje sólo arreglando su problema y no se meta con Chile! Es mucha la diferencia entre nuestra economía y la de ellos.

Manuel Rojas

Milei ha dicho toda la verdad, éramos los primeros en América Latina y ahora somos de los últimos.

Claudio Gómez

Qué tremendo líder. Y se las canta claritas al socialismo empobrecedor.

Alberto Cimma

La verdad, aunque duela, es amiga verdadera.

Pedro Montes Lama

K.O. de Milei.

Anibal Sabieli

Estamos en franca decadencia porque estamos sufriendo el peor gobierno de la historia.

Juan Bardin

Milei tiene razón, eso les duele.

Segismundo Vega

Ante una verdad tan contundente, políticos de izquierda chilenos responden con insultos en lugar de argumentos sólidos.

Juan Enrique Palacios Vásquez

¿Se enojaron? Les recuerdo que la pobreza en Argentina la produjeron gobiernos de izquierda y sobre todo los kirchneristas.